

PA-3

UPDATE

Four way solid nylon ratchet mount

 The PA-3 is a heavy duty nylon ratchet mount designed for deck or side mounting. It's made of UV resistant reinforced nylon and allows the antenna to fold down in four ways with a quick release. 1" x 14 thread. The cable slot allows the passage of the cable without the need to remove the pre-installed connectors.

 La base PA-3 è progettata per l'installazione dell'antenna su superfici orizzontali, oblique o verticali. Costruita in nylon rinforzato resistente ai raggi UV, consente un abbattimento rapido dell'antenna con un semplice rilascio della maniglia a scatto. Attacco standard 1" x 14 filetti. L'alloggiamento del cavo ne consente il passaggio senza la necessità di rimuovere i connettori pre-installati.

 Die PA-3 ist ein Hochleistungsstandfuss entworfen zur Deck- oder Seitenmontage. Sie besteht aus UV resistantem verstärktem Nylon und kann in vier Richtungen gesenkt werden dank des Quick Release Mechanismus'. 1" Gewinde mit 14 Gewindegängen. Der Kabelschlitz ermöglicht die Durchführung des Kabels, ohne dass die vorinstallierten Stecker entfernt werden müssen.

(code: PF AC NBASE001)



PA-3 Black Edition

UPDATE

Four way solid nylon ratchet mount - Black

 The PA-3 Black Edition is a heavy duty nylon ratchet mount designed for deck or side mounting. It matches with the Black Edition series. It's made of reinforced nylon and allows the antenna to fold down in four ways with a quick release. 1" x 14 thread. The cable slot allows the passage of the cable without the need to remove the pre-installed connectors.

 La base PA-3 Black Edition è progettata per l'installazione dell'antenna su superfici orizzontali, oblique o verticali. Costruita in nylon rinforzato in colorazione nera, si abbina alle antenne nautiche della serie Black Edition. Consente un abbattimento rapido dell'antenna con un semplice rilascio della maniglia a scatto. Attacco standard 1" x 14 filetti. L'alloggiamento del cavo ne consente il passaggio senza la necessità di rimuovere i connettori pre-installati.

 Die PA-3 Black Edition ist ein Hochleistungsstandfuss entworfen zur Deck- oder Seitenmontage, passend zur Serie Black Edition. Sie besteht aus verstärktem Nylon und kann in vier Richtungen gesenkt werden dank des Quick Release Mechanismus'. 1" Gewinde mit 14 Gewindegängen. Der Kabelschlitz ermöglicht die Durchführung des Kabels, ohne dass die vorinstallierten Stecker entfernt werden müssen.

(code: PF AC NBASE002)



PA-3C

Two way nylon marine mount

 Light and resistant, designed for deck or side mounting. It's made of UV resistant reinforced nylon and allows the antenna to fold down in two ways. 1" x 14 thread.

 Leggera e resistente, la PA-3C è appositamente pensata per il montaggio dell'antenna sul ponte o su pareti laterali. Costruita in nylon rinforzato resistente ai raggi UV, consente un abbattimento rapido dell'antenna con un semplice rilascio della ghiera. Attacco standard 1" x 14 filetti. Indicata per antenne leggere.

 Die PA-3C wurde entworfen für Deck- oder Seitenmontage. Sie besteht aus UV resistantem, verstärktem Nylon und kann in zwei Richtungen gesenkt werden. 1" Gewinde mit 14 Gewindegängen.

(code: PF AC NBASE005)



All products

5 YEAR
WARRANTY